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議 題 

（１） 令和４年度中央公民館事業実施結果について 

 

（２）令和５年度中央公民館事業予定について 

 

（３）その他 



協 議 の 要 旨 

 

（１）令和４年度中央公民館事業実施結果について 

 令和４年度中央公民館事業実施結果について事務局より一括説明を行い、承認され

た。主な発言は次のとおり。(〇は委員の発言、●は事務局等の発言及び説明) 

 

〇 コロナ禍において、活動への影響を懸念していたが、これだけの実績を残せたこ

とは、大変良かったと思う。 

 

 

〇 中央地区の転入者については、高齢者が多いと認識しており、事業は、若い世帯

向けが少ない傾向と感じているが、今後を見据えて若い世帯向けの事業を企画する

時期と思うが考えについて伺う。 

● 社会福祉協議会では、高齢者向けの事業展開を図ってきたが、今後は、若い世帯

を含めての事業実施が必要と認識して取組んでいく方向である。また、自治会連合

会においても様々な事業を展開しているが、同様な傾向と認識している。 

● 公民館事業への参加者は、コロナ禍の影響で町民運動会等が実施できなかったこ

ともあり、若い世代と 40 代から 50 代前後の世代が少ないと認識している。今後は、

これらの状況を考慮した上での事業展開を図っていきたいと考えている。 

● 来年度、もみの木コンサートを約 4年ぶりに、複数の小中学校と高校、高齢者向

けの幅広い世帯向けに、実施することを情報提供しておく。 

 

 

〇 運営協議会の目的は、事業の把握周知か、事業実施経費に対して、コストに見合

う成果があったかどうか検討する場なのか考えについて伺う。 

●  運営協議会は、公民館が地域コミュニティの中心として、各委員と色々な情報交

換をして地域を活性化していくことを目的としている。したがって、地域コミュ

ニティに対する費用面からの説明は困難と認識している。 

 

〇 費用対効果でなくて、一つの事業にどれくらいの経費が掛かっているかの説明で

良い。例えば町民運動会の経費についての説明を願いたい。 

●  町民運動会の経費について、公民館の予算額は約 6万円程度であるが、全体の予

算は、過去の経緯を見ると 80 万から 90 万円の予算で実施ししている。内訳とし

ては、地区自治会連合会と地区社会福祉協議会からの補助及び各単位自治会等に

協賛して頂き、主に景品代に使わせていただいている。また他事業の経費につい

ても、最高額は約６万円程度で、講師謝礼としては、5,000 円程度となっているこ



とを報告する。また、社会教育の一環として、公民館の会議室等の貸出をしてい

ますが、公民館施設の維持管理費については、数年前の使用料導入時の説明によ

ると、全公民館で約 5 億 8,000 万円程度と聞いているので、割り算で算出すると

2,000 万円弱程度となる。 

 

 

〇 来年度は、星が丘公民館が改修に入ると聞いているが、中央公民館の改修予定は

どうなっているのか伺う。 

● 公民館の改修時期については、本庁地区の公共施設の再編構想があり、中央公民

館がその構想に含むかどうかも決まっていないので、改修があるとしても、あと

３～４年程度掛かると思われる。 

 

 

（２）令和５年度中央公民館事業予定について 

 令和５年度中央公民館事業予定について事務局より一括説明し、承認された。主な

発言は次のとおり。 

 

● 令和５年度中央公民館事業は、事務局の説明どおりです。つい先日、新型コロナ

ウイルス感染症への対応変更があり、3 月 13 日(月)から、来館者へのマスク着用

については、任意となったが、本公民館では、職員のマスク着用を継続する方針

としている。今年度は、コロナ禍での配慮から、事業の募集人数を絞ったので、

受付開始から、すぐに定員に達したケースもあり、募集の仕方に苦心したが、来

年度については、新型コロナウイルス感染症の区分が、２類から５類へ変更とな

るとの報道もあり、事業については、募集定員の抑制がない従前の状況が来ると

考えているので皆様の参加をお待ちしている。 

 

 

（３）その他 

 令和４年度中央公民館運営協議会等活動補助金収支決算書（案）を事務局より説明

し、承認された。   

 

 



中央公民館運営協議会委員出欠席名簿(R5.3.19) 

№ 氏    名 所   属   等 役職 出欠席 

1 岡本 和茂 中央公民館 会長 出席 

2 沢辺 雅子 富士見小学校   出席 

3 江森 克弘 弥栄中学校   出席 

4 鈴木 泰信 中央地区自治会連合会 副議長 出席 

5 角田  実 中央地区自治会連合会 監事 出席 

6 浦上 裕史 中央地区自治会連合会   出席 

7 佐藤  匠 ＰＴＡ（富士見小学校）   欠席 

8 石神  仁 ＰＴＡ（弥栄小学校）   出席 

9 前川  忍 ＰＴＡ（弥栄中学校）   出席 

10 小倉 桂吾 中央地区老人クラブ連合会   出席 

11 鳥海 千秋 中央地区社会福祉協議会 議長 出席 

12 内山 妙子 中央地区民生委員児童委員協議会   出席 

13 岡野  博 中央地区青少年健全育成協議会 会計 出席 

14 山下すず代 中央地区スポーツ推進委員   出席 

15 近藤 美加 中央地区青少年指導委員   欠席 

16 高原ななゑ 中央地区健康づくり普及員   欠席 

17 中里 良治 中央公民館体育部   出席 

18 半田 明善 中央公民館青少年部   出席 

19 川成 晴美 中央公民館館報編集委員会   欠席 

20 山口 元秀 中央公民館ホームページ編集委員会   出席 

21 木口  榮 学識経験者   出席 

22 井之上 久 公募委員   出席 

23 松下  近 公募委員   出席 

 

 


